



LES MISSIONS SOCIALES DU SIF EN FRANCE

FACE À LA GRANDE PRÉCARITÉ, ACCOMPAGNEMENT SOCIAL ET MISE À L'ABRI

Fondé en 1991, le Secours Islamique France (SIF) agit en France et à l'international avec un objectif, apporter de l'aide humanitaire et sociale.

Basée à Massy, près de Paris, notre ONG a soutenu plus de 13 millions de personnes dans 47 pays, tels que la France, la Palestine, Madagascar, le Yémen, ou encore Haïti.

Nos équipes interviennent dans les domaines de l'eau, l'hygiène et assainissement, la mise à l'abri, le bien-être et la protection de l'enfance, la sécurité alimentaire, la lutte contre la précarité et l'exclusion.

Le SIF est très actif en France. Sécurité alimentaire, urgence sociale, accompagnement socio-économique, aide à l'insertion professionnelle, mise à l'abri... Notre ONG met en œuvre des solutions face à la précarité.

“ La souffrance n'a ni origine, ni religion, ni genre... La solidarité non plus... ”

URGENCE SOCIAL ET MISE À L'ABRI : LES ACTIONS DU SIF

Les dispositifs permanents

Le Centre d'Hébergement d'Urgence (CHU) à Massy

En 2021, le CHU du SIF a accueilli et hébergé en toute sécurité 73 femmes isolées. Elles bénéficient d'un accompagnement social individualisé pour les mobiliser et les soutenir dans l'élaboration d'un projet personnel. L'objectif est d'aider ces femmes à se réinsérer socialement. Les droits et les devoirs de chacune sont expliqués pour encourager le bien-vivre ensemble.

Les résidentes ont accès à trois repas quotidiens, à des douches, à une laverie et à un lieu collectif de détente. Pour soutenir au mieux ces femmes dans leur reconstruction personnelle, les travailleurs sociaux proposent une écoute et un suivi individualisé.

Les bénéficiaires sont notamment aidées dans leurs démarches administratives et dans l'ouverture de leurs droits. Pour les aider à reprendre confiance en elles, le SIF leur donne accès à des activités culturelles et organise des ateliers d'apprentissage : informatique, cuisine, français...

La Mise à l'Abri (MAB) à Massy

Réservée à des femmes vulnérables et sans-abri, la MAB est un dispositif de première urgence. Les résidentes sont protégées des dangers de la rue : elles sont hébergées en toute sécurité de 18h00 à 8h30.

La capacité d'accueil est de 24 femmes, orientées par le «115». Elles bénéficient d'un accompagnement social complet et individualisé. Le séjour est renouvelable chaque semaine. Les résidentes ont accès à des douches, une laverie et à deux repas équilibrés. En 2021, la MAB a pris en charge 86 femmes.



La Mise à l'Abri temporaire à Livry-Gargan (Seine-Saint-Denis)

De fin janvier à mars, le SIF prend en charge des femmes isolées dans un gymnase sécurisé, mis à disposition par la mairie de Livry-Gargan. Cette action est financée par la DRHIL de Seine-Saint-Denis et constitue le départ de l'accompagnement social.

Des médecins vérifient leur état de santé et les orientent vers des centres de soins en cas de besoin. De leur côté, nos travailleurs sociaux analysent leurs situations, les aident dans leurs démarches puis les orientent vers les centres d'hébergement les plus adaptés.

www.secours-islamique.org

